

LOS JÓVENES DEL MUNICIPIO DEBATEN SOBRE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

Vva. de la Cañada, 8 de marzo- Más de 200 personas asistieron al debate juvenil "¿Somos iguales, somos diferentes?", celebrado ayer por la tarde en el Centro Cívico El Molino, en el marco de la Semana por la Igualdad de Oportunidades. En el coloquio participaron cuatro jóvenes del Punto Juvenil Municipal Área 51 y cuatro estudiantes de la Universidad Alfonso X El Sabio, coordinados, respectivamente, por la educadora social María Méndez y el profesor y director del Gabinete Psicopedagógico de la UAX, Andrés García Notario. Los ocho jóvenes presentaron sus teorías y reflexiones personales sobre la igualdad entre hombres y mujeres, sus diferencias y la situación de la mujer actual, aportando en algunos casos sus experiencias personales.

Al acto, presentado por la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, asistieron también miembros de la Asociación de Mayores y de la Asociación de Mujeres de Villanueva de la Cañada (AMVAR).

Premios Mujer

La Semana por la Igualdad de Oportunidades continúa con la entrega de los Premios Mujer 2011, esta tarde a las 18:00 horas, en el C. C. El Molino. Con estos galardones, el Ayuntamiento rinde un homenaje a las personas ligadas al municipio que han destacado por su defensa de la igualdad de oportunidades, la infancia y la familia. Más información sobre la programación en www.ayto-villacanada.es.

